

ABSTRAK

VENNY FEBRIYANTI SITEPU (NIM. 509144039), Hubungan Penggunaan Media Cetak Dengan Hasil Belajar Perawatan Kulit Wajah Berjerawat Secara Elektrik Pada Siswa Kelas XI SMK Negeri 8 Medan T.A 2013/2014. Skripsi : Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan. 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Untuk mengetahui penggunaan media cetak pada siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan, (2) Untuk mengetahui hasil belajar perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik pada siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan, (3) Untuk mengetahui hubungan penggunaan media cetak dengan hasil belajar perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik pada siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif korelasional yang meliputi hubungan antara penggunaan media cetak (X) dan hasil belajar perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik (Y).

Uji coba dilakukan di SMK Negeri 8 Medan yang terdiri dari 30 orang, uji coba perawatan wajah secara elektrik dilakukan dengan menggunakan angket, sebanyak 40 pernyataan, sedangkan untuk mendapatkan data hasil belajar perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik menggunakan lembar pengamatan, dengan menggunakan 3 pengamat yang dianggap mampu dibidang perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik.

Pada penggunaan media cetak diperoleh rata-rata (M) = 108,8 dan standrt deviasi (SD)= 11,7. Dari hasil pengamatan praktek perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik diperoleh rata-rata (M) = 26,8 dan standart deviasi (SD)= 2,4. Untuk tingkat kecenderungan padapenggunaan media cetak diperoleh cenderung cukup, sedangkan tingkat kecenderungan pada hasil praktek perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik cenderung tinggi. Untuk uji normalitas data pada penggunaan media cetak berdistribusi normal, karena $9,602 < 11,070$. Sedangkan variabel hasil praktek perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik berdistribusi normal, karena $10,1 < 11,070$.

Dari hasil analisis korelasi diperoleh adalah sebesar 0,515 sedangkan nilai pada taraf signifikan 5% dengan $N=30$ adalah sebesar 0,361. Dengan demikian $>$ atau $0,515 > 0,361$, dengan demikian hipotesis nol (H_0) ditolak sedangkan (H_a) diterima. Dapat disimpulkan bahwa “terdapat hubungan yang signifikan dan berarti antara penggunaan media cetak dengan hasil belajar perawatan kulit wajah berjerawat secara elektrik pada siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan T.A 2013/2014”